

DELIK HUKUM

Malam Tahun Baru 2025, Polsek Cisaga Polres Ciamis Pam Kegiatan di Gereja Kristen Pasundan

Ciamis - CIAMIS.DELIKHUKUM.ID

Jan 1, 2025 - 19:57



CIAMIS ~ Personel Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengamanan kegiatan di tempat ibadah di wilayah Kabupaten Ciamis. Pengamanan ini salah satunya dilaksanakan di sejumlah Gereja di wilayah Kabupaten Ciamis.

Seperti pengamanan kegiatan di Gereja Kristen Pasundan saat Malam Tahun

Baru 2025. Mereka bersiaga disekitar Gereja Kristen Pasundan di Dusun Cinyeunang Rt.023 Rw.013, Desa Sidamulih, Kecamatan Cisaga, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa, 31 Desember 2024, malam.

Pengamanan ini dilaksanakan oleh Anggota Polsek Cisaga Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Rully Alwas Yogiswara, A.Md. Saat itu anggota turut berkoodinasi dengan petugas dan pengurus di Gereja Kristen Pasundan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cisaga Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Aceng Narayana mengatakan, pengamanan ini bagian dari pada wujud nyata Sinergitas dan Soliditas Polri dalam memberikan kenyamanan dan keamanan masyarakat. Terutama memberikan kenyamanan warga kegiatan di tempat ibadah saat di Malam Tahun Baru 2025.

"Ini wujud nyata Polri dalam memberikan kenyamanan warga masyarakat dalam menjalankan kegiatan, khususnya di Malam Tahun Baru 2025. Semoga kegiatan ini menjadikan Polri semakin solid dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat dari sisi kenyamanan dan keamanan," ucap Iptu Aceng Narayana dalam keterangan resminya, Rabu (1/1/2025).

Kapolsek Cisaga Polres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat khususnya di Kecamatan Cisaga karena telah ikut serta membantu Kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah. Terbukti selama malam pergantian Tahun 2025 semalam situasi kamtibmas di Kecamatan Cisaga berjalan aman, tertib dan kondusif.

"Mari kita sama sama terus menjaga wilayah tempat tinggal dan berdinis kita semua agar tetap kondusif. Sehingga kita semua bisa dengan nyaman melakukan aktifitas dan tentunya akan berujung pada kesejahteraan bersama. Ayo kita tingkatkan terus sinergitas dan soliditas di dalam menjaga Harkamtibmas yang kondusif khususnya di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," kata Iptu Aceng Narayana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.